

Presstext kurz:

FEELGOOD – mitreißende Live-Musik, die verbindet.

Drei Musiker, ein unverwechselbarer Sound: FEELGOOD steht für energiegeladene Live-Musik, die Emotionen weckt und das Publikum mitreißt. Mit Gitarre, Cajón und zweistimmigem Gesang verleihen sie aktuellen Hits und Klassikern ihre eigene Note – authentisch, leidenschaftlich und voller Atmosphäre. Von gefühlvollen Balladen bis zu mitreißenden Rock- und Pop-Songs sorgt FEELGOOD für besondere musikalische Momente – ob auf Hochzeiten, Firmenevents oder Open-Air-Bühnen.

Presstext lang:

FEELGOOD – Live-Musik, die begeistert.

FEELGOOD macht jedes Event zu einem musikalischen Erlebnis. Das Trio aus Gitarre, Cajón und zweistimmigem Gesang bringt eine besondere Mischung aus Gefühl, Energie und handgemachter Musik auf die Bühne. Mit ihren individuellen Interpretationen von Pop-, Rock- und Soul-Songs – von Beyoncé bis AC/DC – schaffen sie Momente, die berühren und mitreißen.

Angeführt von Sängerin Valeska, deren kraftvolle Stimme jedem Song eine besondere Note verleiht, begeistert FEELGOOD mit einer lebendigen Performance, die das Publikum fesselt. Gitarrist Tomm verbindet sanfte Melodien mit kraftvollen Riffs und sorgt für den unverkennbaren Sound der Band. Am Cajón bringt Heiko den Rhythmus, der zum Mitwippen und Tanzen einlädt und den Songs die perfekte Dynamik gibt.

Ob stilvolle Hintergrundmusik oder mitreißende Partystimmung – FEELGOOD passt sich jeder Veranstaltung an und sorgt für Gänsehautmomente, die in Erinnerung bleiben. Egal, ob Firmenfeier, Hochzeit oder Stadtfest: Mit ihrer musikalischen Vielseitigkeit und ihrer authentischen, sympathischen Art bereichert FEELGOOD jedes Event.

FEELGOOD Music

Valeska Gehring
Neuer Weg 3
97725 Elfershausen

 0049 163 6615527

 hello@feelgood-music.de

 www.feelgood-music.de

Short Press Bio:

FEELGOOD - High-energy live music that brings people together.

Three musicians, one unique sound: FEELGOOD delivers dynamic, emotional live music that captivates the audience. With guitar, Cajón, and powerful harmonies, they put their own spin on modern hits and timeless classics—authentic, passionate, and full of atmosphere. From soulful ballads to high-energy rock and pop anthems, FEELGOOD creates unforgettable musical moments—perfect for weddings, corporate events, and open-air concerts.

Full Press Bio:

FEELGOOD - Live music that moves you.

FEELGOOD transforms any event into a memorable musical experience. This trio—featuring guitar, Cajón, and rich vocal harmonies—brings a unique blend of energy, emotion, and pure live sound to the stage. With their distinctive interpretations of pop, rock, and soul classics—from Beyoncé to AC/DC—they create moments that touch and electrify audiences.

Led by singer Valeska, whose powerful, expressive voice adds a unique touch to every song, FEELGOOD delivers a performance that draws listeners in from the very first note. Guitarist Tomm blends smooth melodies with energetic riffs, shaping the band's signature sound. Meanwhile, Heiko on Cajón provides the rhythmic heartbeat that keeps the crowd moving, adding depth and drive to every song.

Whether providing elegant background music or turning up the energy for a party atmosphere, FEELGOOD adapts seamlessly to any event, creating goosebump moments that leave a lasting impression. From corporate events and weddings to city festivals, FEELGOOD's versatility and authentic, engaging presence make every performance unforgettable.

FEELGOOD Music

Valeska Gehring
Neuer Weg 3
97725 Elfershausen
Germany

📞 0049 163 6615527
✉ hello@feelgood-music.de
🌐 www.feelgood-music.de